

Une salle des fêtes innovante à la hauteur d'un petit village

Vallabrègues. Le maire et les élus communaux ont inauguré l'espace La Calade.



■ La plaque dévoilée par les élus. Un équipement réalisé grâce au Pacte gardois.

Le plus petit village de la communauté de communes Terre d'Argence a inauguré sa grande salle des fêtes La Calade, vendredi 11 janvier. C'était une fierté pour le maire de Vallabrègues, Jean-Marie Gilles d'accueillir la population, les responsables et membres d'associations, les enfants des écoles et des élus représentants des communes voisines, la députée LREM Françoise Dumas et les présidents, Juan Martinez, pour la communauté de communes Terre d'Argence (CCBTA) et Denis Bouad, pour le Département. Cet équipement a été réalisé dans le cadre du Pacte pour

les Gardois (1). Les travaux ont été achevés en août 2018.

« Éviter les nuisances aux riverains »

Depuis le patio ombragé, où trône un platane centenaire, l'accès s'effectue pour chaque espace de la structure : le hall d'accueil et les sanitaires, la salle de 200 m² pouvant accueillir 400 personnes debout et 180 places assises, avec une scène modulable de 25 ou 35 m², une cuisine, des rangements. Une attention très particulière a été portée à la sonorité de la salle. « Au-delà de 90 décibels, des capteurs muraux coupent le son, afin d'éviter les nuisances

aux riverains », explique le maire. Dans son discours, Jean-Marie Gilles a remercié les présidents du Département et de la CCBTA qui ont co-signé le contrat territorial pour la construction de cette salle (finance ment CCBTA : 700 000 € et Département 112 627 €) : « Cette structure est à la taille de notre beau village de 1 396 habitants. » Juan Martinez a souligné, « une réalisation concrète d'une décision politique, au sens noble, pour un bien-vivre dans le village ». Le président Bouad était présent pour la première fois, dans le plus provençal des villages gardois. Et,

ce n'est pas la dernière, puisque le Département soutient un second projet local : la maison des services. « Moi même maire pendant trente ans, je connais le parcours pour coordonner l'action des administrés et des associations. Cet équipement participe au développement de ce territoire. »

STÉPHANY PRADES
sprades@midilibre.com

► (1) : Le Pacte gardois définit l'ensemble des actions que le Département est susceptible de conduire en soutien des projets communaux et communautaires, ainsi que les engagements financiers correspondants.

Une structure pour le vivre-ensemble

Les enfants de l'école maternelle et élémentaire étaient présents lors de cette inauguration. « Cette infrastructure va nous changer la vie », explique Florence Girard-Martinez, la directrice. Jusqu'à présent, les enfants réalisaient et partageaient le repas de Noël, dans la cantine scolaire et deux représentations étaient nécessaires pour le spectacle de fin d'année de l'Association des parents d'élèves. Les responsables et membres des associations sont également ravis. « Nous allons étrenner cette

belle salle avec le loto du club taurin, le 19 janvier », indique cette adhérente de Lou Mamaï. La salle a été construite dans le prolongement de l'ancienne salle municipale (80 m²) qui a été également rennovée.

En face de la salle de La Calade, la place, entourée de platanes, accueille chaque année le deuxième week-end d'août, la Fête de la vannerie. « Cet équipement est une aubaine pour la population, les associations et la Fête de la vannerie », conclut le maire.

S. P.



■ Les élèves de maternelle et primaire étaient invités.